

# Denuncian a Enrique Alfaro por promoción a MC

**JUAN CARLOS G. PARTIDA  
Y RUBICELA MORELOS**  
CORRESPONSALES

La alianza Juntos Haremos Historia, integrada por los partidos Morena, del Trabajo, Verde Ecologista de México y los locales Hagamos y Futuro, denunció ante el Instituto Electoral y de Participación Ciudadana de Jalisco (IEPCJ) al gobernador emecista Enrique Alfaro Ramírez “por el uso de recursos públicos para favorecer a los candidatos de Movimiento Ciudadano” y por “violaciones a la imparcialidad electoral”.

La primera denuncia fue presen-

tada el 15 de noviembre por el representante de Morena, el abogado Jaime Hernández, quien señaló que Alfaro usó Casa Jalisco, residencia oficial del gobernador, para “destapar” a varios políticos de su partido, Movimiento Ciudadano, lo que consideró una flagrante violación a la ley electoral.

La nueva queja se dio a conocer el martes. Ahora acudieron Pedro Kumamoto, de Futuro; Melissa Cornejo, de Morena; Valeria Ávila, de Hagamos; Sandro Arreola, del Verde Ecologista, y Felipe Robles, del Partido del Trabajo.

Valeria Ávila, de Hagamos, dijo que es evidente el uso de recursos públicos para promover a MC en

Casa Jalisco, lo que ha generado inequidad en la contienda “al generar tendencia hacia figuras políticas” del partido naranja, violando los procesos de precampaña.

Los aliancistas le pidieron al IEP-CJ a que cumpla con las medidas cautelares solicitadas, las cuales tendrían que exigir al gobernador Alfaro que borre los videos, publicados en redes sociales en diferentes fechas, en tanto se resuelve de fondo la queja.

En Morelos, las dirigencias estatales de los partidos Acción Nacional, de la Revolución Democrática, Revolucionario Institucional y el local Redes Sociales Progresistas confirmaron que abanderarán

como Frente Amplio por Morelos (FAM) a Lucía Meza a la gubernatura en 2024. Las dirigencias partidistas estatales hicieron este anuncio ayer en Cuernavaca, Morelos.

“Estoy muy contenta porque hoy nos unen las coincidencias, en esta gran coalición, a tres partidos nacionales y el estatal, con una presencia importante en la entidad para cambiar las cosas en Morelos”, dijo Meza.

La ex morenista afirmó que, más allá de colores, los une la emergencia por la que atraviesa el estado. “Hoy estamos poniendo en el centro del debate el interés de la ciudadanía, más allá de intereses políticos y partidistas”, expresó.